

Cubano Eduardo Heras León recibe el Premio Pablo



La Habana, 9 feb (RHC) El escritor cubano [Eduardo Heras León](#) recibió este 9 de febrero, en la 28 FERIA Internacional del Libro (FIL) de La Habana, el Premio Pablo, concedido por el Centro Cultural Pablo de la Torriente Brau.

Víctor Casaus, director de la institución, puso en manos del reconocido maestro la máxima distinción que concede su entidad a personalidades de labor sobresaliente en la cultura y la historia.

Las razones del lauro destacan de Heras León “su admirable ética profesional y personal y su compromiso con la Revolución, la literatura y la verdad”.

La mayor fiesta cultural del Cuba, que se celebra en La Habana en el mes de febrero, está dedicada en esta edición al eximio intelectual, quien en otros galardones exhibe los Premios Nacionales de Literatura, de la Crítica, de Edición y de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (UNEAC). **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/183127-cubano-eduardo-heras-leon-recibe-el-premio-pablo>



Radio Habana Cuba